



Les Grands de Paspébiac sont une fierté pour la population de Paspébiac.

Ce sont des personnalités, qui par leur travail et leur ténacité ont marqué leur époque et l'histoire de Paspébiac.

Le Gala «**Les Grands de Paspébiac** » rend hommage à des citoyens (nes) de chez-nous à travers cinq catégories :

**Reconnaissance de passé, Reconnaissance contemporaine,
Reconnaissance prospective, Reconnaissance bénévole - individu,
Reconnaissance bénévole - collectif**

CRITÈRES GÉNÉRAUX

- Apport remarquable pour la région de Paspébiac : par sa vision, son pouvoir d'influence, son rayonnement et son implication
- Actions bénéfiques qui ont eu un impact significatif (culture, économie, santé, sport, éducation, bénévolat, etc.)
- Reconnaissance de son engagement et de son dévouement
- Contribution au rayonnement de la Ville de Paspébiac et au développement de son secteur d'activités
- Source d'inspiration

CRITÈRES SPÉCIFIQUES

Reconnaissance du passé | Hommage à titre posthume à des citoyens(nes) qui ont marqué leur époque.

Reconnaissance contemporaine | Hommage à des citoyens(nes) qui par leur implication ont participé au développement ou au rayonnement de Paspébiac de façon marquante soit par leur implication à titre professionnel ou à titre bénévole.

Reconnaissance prospective | Hommage à des citoyens(nes) de la relève qui par leur engagement dans leur milieu démontre un leadership hors du commun.

Reconnaissance bénévole - individu | Hommage à des citoyens(nes) qui par leurs actions, leur générosité et leur dynamisme contribuent à la vitalité de la communauté.

Reconnaissance bénévole – organisme | Hommage à un groupe de citoyens(nes) qui participe concrètement au mieux vivre et à l'épanouissement de la collectivité.